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Объектом исследования выступает разработка бизнес-плана для гостиничного заведения в формате хостел.

Цель работы заключается в разработке модели бизнес-плана с принятием решения о целесообразности реализации проекта на основании проведенных исследований.

Данные исследований выполненных в работе были получены на основе проведенных опросов экспертов, потенциальных потребителей. Для расчета финансовой эффективности проекта была построена финансовая модель в EXCEL, которая является полностью перенастраиваемой для корректировки бизнес-плана в ходе реализации инвестиционного проекта.

В ходе работы изучены данные официальной статистики Министерств Республики Беларусь, периодических изданий, тематических интернет-форумов. 

Во время исследований были оценены основные факторы внешней среды вновь создаваемого предприятия с проведением анализа конкурентной среды 5 сил М. Портера, оценены риски, проанализированы рыночные возможности и угрозы. 

В результате анализа принято решение о целесообразности реализации проекта по открытию сети хостелов в г. Минске. Определены объемы необходимых инвестиций. Выбрана оптимальная система налогообложения предприятия. Определена организационная структура будущей компании.

В перспективе развития на основе настоящей работы будет реализован инвестиционный проект создания в Республике Беларусь сети хостелов.
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The object of research is the development of a business plan for the hotel establishments in hostel format. 

Objective is to develop a model of the business plan with the decision of project realization with the use of research base.

Data used in the work were based on surveys conducted with experts, potential customers. The cost-effectiveness calculation of the project's financial model was built in EXCEL. The model is fully migrated to adjust the business plan during the implementation of the investment project.
The work explored the official statistics of the Ministries of the Republic of Belarus, periodicals, online forums. 

During the studies were evaluated basic environmental factors of the newly created company with analysis of the 5 competitive forces by M. Porter, risk assessment, market opportunities and threats analyzes.
As a result of analyses was made decision to start  project of hostels network in Minsk. Necessary volumes of investment defined. The optimal enterprise tax system was chosen. Organizational structure of the future company was defined. 

Based on the results of analysis we will invest into hostel network in the Republic of Belarus.
